

Nombre de alumno: Angel Gabriel Santis
Hernández

Nombre del profesor: Josué Manuel córdoba

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: derecho mercantil

Grado: cuarto cuatrimestre

Grupo: contaduría pública y finanzas

Introducción

En el ensayo podemos ver un poco más a fondo la rama del derecho mercantil que se ha ido creando y recreando a través de la solución de situaciones concretas que se presentan en el complejo y cambiante en el mundo del comercio, mundo que cada vez más crece exponencialmente, se acelera y se expande a todas las áreas productivas y económicas y se proyecta a cada momento hacia un horizonte global desde el inicio de las primeras civilizaciones hasta hoy en día que el derecho mercantil nos mueve

El origen del comercio

En los tiempos antiguos, el comercio se inició como un sistema de trueque, en el que se intercambiaba una cosa por otra. Los seres humanos prehistóricos hacían trueque de plebes de animales o servicios por alimentos.

Gradualmente, se fue estableciendo el concepto de las monedas el derecho mercantil en roma no se constituyó como rama especial del ordenamiento jurídico, si no que se generalizó, constituyendo una parte más del derecho romano. Sus normas regían no solo en las relaciones extranjeras o entre romanos y extranjeros, sino también entre los propios romanos. Al codificarse por justiano el derecho imperial existió sin duda junto al derecho codificado, derechos particulares y con su suetudinarios especialmente locales.

Es posible que bajos tales formas substiera un cierto derecho mercantil. Como se sabe el derecho mercantil nace en Europa al iniciarse el medievo con la caída del imperio romano de oxidante pierde vigencia el corpus y uris romano y cada pueblo, cada gremio van elaborando sus costumbres carentes de sanción estatal y de aplicación exclusiva.

El derecho mercantil surge en la edad media como consecuencia de la inadaptación del derecho común o del ordenamiento entonces vigente a las necesidades de una nueva economía urbana y comercial que se va a abriendo paso frente a la economía feudal y esencialmente agraria de la alta edad media. El derecho mercantil en la edad moderna se desarrolló como una disciplina basada en escuela económica, filosófica y jurídicas. En este periodo se involucró al comerciante en su profesión y se formó una idea de la ley en los actos comerciales. El derecho mercantil es una rama del derecho privado que regula los actos comerciales y sus implicaciones jurídicas, con el objetivo de garantizar que cumplan con la ley. Es una rama del derecho privado que regula las transiciones comerciales y sus implicaciones jurídicas, su objetivo es garantizar que los actos comerciales se cumplan de acuerdo con la ley y que los actores comerciales estén debidamente constituidos.

Algunas características del derecho mercantil son:

*regula las relaciones entre empresas, clientes, vendedores y compradores

*establece el marco de intervención de los poderes públicos por ejemplo, para proteger a los consumidores

*regula el sistema financiero que moviliza grandes sumas de dinero

*incluye códigos comerciales, leyes de comercio leyes de operaciones financieras y créditos

*puede vearar según el sistema de derecho de cada país

algunas de las normas y disposiciones del derecho mercantil en México son: código de comercio, ley de sociedad de inversión, ley de sociedades de responsabilidad limitada de intereses público, ley de uniones de crédito, ley federal de correduría publica .

el derecho mercantil es importante para los emprendedores y startups ya que les ayuda a establecer y hacer crecer sus negocios

Conclusión

El derecho mercantil es la rama del derecho privado que regula el conjunto de normas relativas a los comerciantes en el ejercicio de su profesión, a los actos de comercio legalmente calificados como tales en las relaciones jurídicas derivados de la realización de estas. Ya que en tiempos antiguos se inició el comercio con trueque era cambiar producto con otro producto, es decir cambio frijol por maíz, papa por tomate calabaza con huevos de rancho u otro alimento.

Ahora nos mueve el comercio la moneda es decir al comprar productos tenemos que llevar dinero, pero sobre todo es emprender nuevos horizontes para una economía mejor, con el objetivo de regular el intercambio de bienes y servicios